

Institution
LES MARRONNIERS
 19, Grande Rue
 69420 CONDRIEU
 Tél : 04.37.04.60.40
 Site : www.les-marronniers.org



ACTUS DE L'ECOLE



ACTUS DU COLLÈGE

NEWSLETTER DES MARRONNIERS

Pèlerinage de Saint Jacques de Compostelle

Une deuxième année sur les chemins de Saint Jacques de compostelle

Du mardi 14 mai au vendredi 17 mai, 13 de nos élèves catéchisés ont poursuivi le périple de l'année dernière sur les chemins de Compostelle.

Au programme trois étapes de marche, soit 58 km, de la pluie, du soleil et de la grêle mais surtout des sourires, des chants et une expérience humaine et spirituelle unique.

Nous sommes partis de Montfaucon-en-Velay le mardi en direction de Saint Jeures, où nous avons participé à une veillée louange dans notre lieu d'hébergement, une salle des fêtes.

Après une nuit réparatrice et un bon petit déjeuner, le mercredi nous partons pour notre grosse étape de 21kms jusqu'à Saint Julien de Chapeuil où nous dormirons au sec grâce à l'accueil extra-ordinaire de la mairie. Nous aurons la chance d'assister à une messe à l'Eglise vers 18 h.

Le troisième jour, une étape sympathique nous permet d'arriver au Puy-en-Velay, où même la grêle ne nous a pas arrêté. Nous aurons la chance d'avoir une audience avec l'évêque du Puy Monseigneur Baumgarten dans la petite chapelle St Clair.

Et pour clôturer cette aventure nous avons visité le Puy le vendredi, nous avons gravi le Rocher de Notre Dame de France pour admirer les paysages, nous avons découvert la cathédrale et les escaliers qui nous lanceront sur les étapes de l'année prochaine...

Une équipe de jeunes formidables, une équipe d'accompagnateurs et d'intendance au top.

Vivement l'année prochaine.

La commission Pastorale



Sortie à Vienne



Les CE2 et CM1 à la découverte du patrimoine architectural de Vienne (Lundi 25 mars)

Tandis que les élèves de CE2 remontaient le temps sur les traces du forum de la Vienne antique, les élèves de CM1 « poussaient les portes » à la découverte de l'évolution de l'habitat du Moyen-Age aux temps modernes.

Observateurs puis architectes du temple d'Auguste et de Livia, les CE2 ont enrichi leurs connaissances sur l'empire romain de notre région.

Repérant les éléments de l'architecture de la ville, les CM1 ont eu accès aux cours privées, révélant de véritables trésors de la ville.

Valérie GODEL, Directrice du primaire

Vive la différence et les jeux paralympiques

Toute l'école s'est mobilisée ce vendredi Saint sur le thème du partage et de la solidarité.

Dans la continuité du projet « Pédaler pour FOXG1 » effectué l'an dernier, nous avons accueilli Enzo et sa maman venue nous présenter le quotidien de son fils polyhandicapé.

Tout au long de la journée, diverses mises en situations ont été proposées aux enfants afin de vivre le handicap et les jeux paralympiques: parcours en fauteuil roulant, course à l'aveugle, Boccia, jeux sonores ou visuels, mimes, cécifoot, peinture à la bouche, vidéos...



A midi, tous les élèves ont partagé un bol de riz dont les bénéfices seront entièrement reversés à l'Association FOXG1 pour aider à la recherche médicale. Cette maladie dont souffre le jeune Enzo touche 500 cas en France et moins d'un millier dans le monde.

Valérie GODEL, Directrice du primaire

CE2 et CM1 à la découverte de l'Opéra Comique

Les classes de CE2 et CM1 se sont rendues au théâtre de Vienne pour assister à la représentation de « La Belle Hélène ».

Un mois auparavant, Zoltan, metteur en scène ainsi que son pianiste étaient venus rencontrer les enfants en classe afin de faire répéter les chants et transmettre quelques conseils.

C'est ainsi que les élèves ont pu participer activement au spectacle doté d'une mise en scène colorée et d'une musique entraînante pour une histoire qui traverse les siècles.

Valérie GODEL, Directrice du primaire



Concert Gospel

Depuis plusieurs années, un atelier chorale est proposé par Mme THOMAS enseignante en CP accompagnée par Mme BARBERA secrétaire de l'établissement, aux enfants des classes de CE1 au CM2 dans le cadre périscolaire. Ce petit groupe d'une trentaine d'élèves, les « Gospel Schoolkids », présente quelques concerts dans les églises, les maisons de retraite...

Comme chaque année, accompagnés par leurs camarades de classe et Annabelle (élève de 3ème) à la flûte, ils présentent leur concert annuel. C'est ainsi qu'une soixantaine d'élèves de la grande section au CM2 se sont retrouvés à l'église ce vendredi 3 mai au soir afin d'offrir aux familles et amis une superbe prestation. Plus d'une dizaine de chants dont certains interprétés en anglais ont entraîné une foule de spectateurs très enthousiaste.



Valérie GODEL, Directrice du primaire

Olympus en maternelle

Dans le cadre de notre projet d'école sur les Jeux Olympiques, les trois classes de maternelle se sont retrouvées au gymnase le 6 mai pour leurs Olympiades.

Cinq équipes représentaient chacune un pays différent.

Plusieurs ateliers ont été proposés: lancer (sacs, basket), saut, lutte, course relais...

Tous les enfants ont été récompensés par un diplôme, une médaille et quelques gourmandises partagées lors d'un goûter.

Quant aux plus grands, la journée qui avait été prévue le 7 mai est reportée au 18 juin, en espérant une météo plus favorable.

Valérie GODEL, Directrice du primaire



Pentecôte

Vendredi 17 mai, tous les élèves étaient rassemblés à l'église pour notre belle célébration de Pentecôte.

Chantal COLOMBIER - Enseignante en CE2



Voyage en Italie

Omnibus viis Romam pervenitur

Tous les chemins mènent à Rome!

Les élèves d'Italien et de Latin de quatrième et de troisième sont partis en Italie du 8 au 13 avril.

A Rome, ils ont pu découvrir la majesté de la basilique Saint Pierre, flâner dans le forum antique, parcourir les labyrinthes du Colisée, découvrir, au hasard des rues, les places et les innombrables fontaines de la ville, sans oublier de jeter une pièce dans la fontaine de Trevi pour s'assurer d'un retour prochain à Rome.

A Florence ils ont parcouru les rues à la recherche d'un dernier souvenir ou d'une dernière photo, vibré à l'unisson du coeur de la ville et de l'art florentin sur les places historiques de la cité, parcouru les sentiers ardues et odorants des jardins de Boboli, sans oublier de manger une pizza ou de déguster une dernière glace.

Ciao Italia



L'équipe organisatrice du voyage en Italie

Triathlon

Dans le cadre du projet « faisons bouger nos ados », après le trail de la Côte Rôtie en octobre dernier, 39 élèves ont participé au triathlon de Vienne-Condrieu en équipe (un nageur, un cycliste et un coureur) samedi dernier. Deux équipes avec des enseignants et du personnel du collège ont également participé.

Les entraînements des mercredis après-midi (repérage des lieux, du trajets et travail des transitions) ont été bénéfiques aux élèves puisque de nombreux podiums ont été réalisés.

Florence FONSALE, Enseignante en EPS



Littérature et Cinéma

A l'occasion du festival de Cannes, le CDI explore le lien entre littérature et cinéma.

Vous savez que de nombreux romans ont inspiré des scénarios de film, ou que des personnages de BD sont devenus aussi des héros sur grand écran (Astérix, Les Profs). Mais connaissez-vous la novellisation ? Sous cet anglicisme se cache la pratique consistant à adapter sous forme de livre une histoire développée à l'origine dans un autre média : film, série télévisée, ou même jeu vidéo !

Collégiens, enseignants ou membres du personnel, n'hésitez pas à venir au CDI participer au jeu concours "hommage au cinéma". Parmi une sélection de récits devenus des films cultes se cachent deux récits novélisés, c'est-à-dire adaptés d'un scénario de film. Le tirage au sort parmi les bonnes réponses aura lieu le 31 mai à 13 H 15.

Mme Ravoux, professeure documentaliste



BIG Challenge



Ce jeudi 2 mai, une trentaine d'élèves de tous les niveaux ont participé au Big Challenge, un concours national d'anglais qui mêle compréhension écrite et orale, ainsi que quelques faits culturels. L'occasion de pratiquer la LV1 d'une autre manière, et de se tester à grande échelle ! Les résultats sont prévus pour le début du mois de juin.

Sarah DURET, Enseignante d'Anglais